

Verwaltung

Aktuell haben wir sieben Hardware-Server:

- Zwei davon für Anwendungen
- Fünf davon für die VDIs (Telearbeit/Homeoffice)

Zusätzlich haben wir eine Speicherkapazität von über 700 TB.

Für die **Digitalisierung** muss die Serverstruktur und Speicherkapazität erweitert und verbessert werden, dies soll aber „erst“ im neuen Rathaus umgesetzt werden. Die Planung läuft aktuell noch:

- Inwiefern die Anwendungsserver davon betroffen sind, kann noch nicht abgeschätzt werden.
- In jedem Fall müssen drei der aktuell vorhandenen (veralteten) Server ausgetauscht werden.
- Wir gehen von einer mindestens benötigten dreifachen Speicherkapazität aus.

Ki Tas

Aktuell haben wir in den Ki Tas keine Server, der Zugriff auf das städtische Netz erfolgt über eine VDI (virtuelle Anbindung).

Die Planung für die **Digitalisierung** läuft aktuell noch.

Schule

Aktuell haben wir pro Schule (*außer in einer Schule*) vor Ort je einen Hardware-Server.

Die Planung für die **Digitalisierung** läuft aktuell noch (Digitalpakt).